

# *Le président de la WBSC souligne l'appui de Fidel au développement du sport cubain*

---



La Havane, 1 déc. (RHC).- Ricardo Fraccari, président de la Confédération mondiale de Base-ball et de Softball, WBSC par son sigle en anglais, a mis en exergue l'appui que Fidel Castro a apporté au développement du sport à Cuba.

« Sous le guide de Fidel Castro, Cuba a remporté la plus grande quantité de médailles olympiques et de trophées aux Coupes de monde de base-ball plus que tout autre pays » signale le message de condoléances que Ricardo Fraccari a adressé aux autorités cubaines et qui est diffusé par le site web JIT spécialisé en sports.

De son côté, la Ligue professionnelle mexicaine du Pacifique a exprimé ses condoléances les plus sincères pour la sensible perte du Commandant en Chef.

« A notre sentiment de deuil, nous ajoutons notre reconnaissance pour celui qui a su présenter Cuba au monde comme un pays forgé dans l'excellence compétitive et la fierté que ses sportifs projettent à niveau mondial » a souligné dans une lettre Omar Canizales, haut responsable de la Ligue mexicaine professionnelle de base-ball du Pacifique.

De son côté, la Fédération néerlandaise de base-ball et de softball a exprimé ses condoléances pour le décès de Fidel.

«Son importance comme leader de Cuba est historique. Sa contribution au base-ball en général et au base-ball cubain en particulier a été très importante » a déclaré Ron Schel, président de la Fédération néerlandaise de Base-ball et de softball et président du tournoi des Ports.

Lors d'une des visites du président vénézuélien Hugo Chavez à Cuba, lui et Fidel ont eu l'idée d'organiser un match amical de base-ball. Orestes Quindelán, l'un des grands baseballeurs cubains de tous les temps, membre de l'équipe Cuba et de l'équipe de Santiago de Cuba rémémore ce match que Fidel a préparé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/113969-le-president-de-la-wbsc-souligne-lappui-de-fidel-au-developpement-du-sport-cubain>



**Radio Habana Cuba**